

**UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**



ESCUELA DE POSGRADO

TESIS

**EL PRINCIPIO DE CAUSALIDAD Y EL
IMPUESTO A LA RENTA DE TERCERA
CATEGORÍA EN LAS EMPRESAS
INDUSTRIALES DE LA PROVINCIA DE
HUAURA**

PRESENTADO POR:

LUIS ENRIQUE CHERRES JUAREZ

**PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN CONTABILIDAD,
CON MENCIÓN EN TRIBUTACIÓN**

ASESOR:

HECTOR ORLANDO ECHEGARAY ROMERO

HUACHO - 2016

RESUMEN

La presente Tesis tuvo como Objetivo general demostrar que el Principio de Causalidad influye de manera significativa en la determinación del Impuesto a la Renta de Tercera Categoría en las Empresas Industriales de la Provincia de Huaura.

Es una investigación aplicada, de diseño no experimental y tiene un enfoque cuantitativo. La Población estuvo conformada por 150 funcionarios y empleados de las principales Empresas Industriales de la Provincia de Huaura y la muestra estuvo constituida por 108 funcionarios y empleados, la misma fue determinada por el muestreo aleatorio simple. Los materiales y métodos que se utilizaron para la recolección de datos fueron la encuesta y el cuestionario que se aplicó a la muestra. Para el procesamiento de la información se utilizó el programa estadístico SPSS y los estadísticos descriptivos y para la prueba de hipótesis la herramienta estadística no paramétrica Chi Cuadrada.

Los resultados de la Tesis comprueban las hipótesis de estudio que se evidencia debido a que en la contrastación arroja resultados mayores al valor crítico, por lo que se aceptaron las hipótesis planteadas y se rechazaron las hipótesis nulas lo que significa que el Principio de Causalidad es un factor muy significativo que influye en la determinación del Impuesto a la Renta de Tercera Categoría en las Empresas Industriales de la Provincia de Huaura.

Palabras clave: El Principio de Causalidad, Impuesto a la Renta de Tercera Categoría, Empresas Industriales, Normas Tributarias.